



Heiningen 22.12.2014

Gestaltungsvorhaben Dorstadt , Hauptstr.

Unterpflanzung von Ahörnern

Sehr geehrter Herr Biehl , Ihre Anfrage meine Einschätzung

1. Grundsätzlich ist eine Unterpflanzung der Ahorn-Bäume zu begrüßen; jedoch bürgt der Standort viele Probleme.  
Durch die begrenzten Baumscheiben und die direkte Straßenlage , befinden sich die Bäume in einer permanenten Stresssituation.  
Heiße Sommerabstrahlung durch den Asphalt incl. Trockenheit , starke Kältestrahlung im Winter , Streusalzbelastung.  
Die Bäume wurden fast alle krankheitsbedingt , aber auch verkehrsveruracht bereits ausgetauscht.  
Wie stark die Bäume bei besserem Standort gewachsen sein könnten , sieht man an der Bundesstraße nach Heiningen , die zeitgleich bepflanzt wurde.

Eine Unterpflanzung kann daher das Mikroklima verbessern , bedeutet aber auch Pflegeleistungen zum Erhalt der Pflanzung und für das Erscheinungsbild.

2. Ich habe Ihnen eine kleine Pflanzenauswahl zusammen gestellt :  
Für sonnige und trockene Standorte

Sträucher :  
Amorpha canescens - Bleibusch  
Lycium barbarum - Gewöhnlicher Bocksdorn  
Symphoricarpus chen.  
Hancock -niedrige Purpurbeere !!

Stauden kombination :

Anthemis - Hundskamille  
Allium schoenoprasum - Schnittlauch

Gräsermischung Landschaftsrasen für Trockenlagen mit Kräutern , pflegeextensiv !

Sollten Sie eine Vertiefung der Gestaltung wünschen , stehe ich gerne zur Verfügung .

Mit freundlichen Gruß  
i.A. Klaus Balschus ( Gartenbau Ing.)  
seit über 40 Jahre Garten- und Landschaftsbau

Tel. 05334 | 6971